

« La route du Gaz », d'ici 2030 environ 170 000 embauches possibles au niveau national.

Description

3 509 vues



L'équipe de la « route du Gaz » au club de la presse

Ce sera 5 mois de formation, de juin à décembre 2022, 476 heures de formation et à l'issue du programme, tous les stagiaires ont soit signé une promesse d'embauche, soit vont poursuivre leur cursus en s'engageant dans une formation professionnelle.

Le projet de la route du gaz du transport aux usages est une initiative régionale portée par

l'Association Française du gaz Auvergne Rhône-Alpes. Ce parcours inédit propose à des personnes en recherche d'emploi, de découvrir la filière et ainsi de nouvelles perspectives d'emploi.

Daniel Dubois

date créée

décembre 2022

Auteur

danielduboisurftv